



Cérémonie des docteurs

Lundi 18 mars 2024
La Cité des Congrès de Nantes

Accueil des docteurs | 16h, 1^{er} étage, mezzanine.

Retrait des diplômes | de 16h à 17h

Modalités de retrait le jour J :

- en personne, sur présentation d'une pièce d'identité
- par procuration et sur présentation du *formulaire joint* complété, de la copie de la pièce d'identité de la personne diplômée et de celle de la personne qui retire le diplôme.
Sans ces 3 pièces, le diplôme ne sera pas délivré.

Si vous ne pouvez pas assister à la cérémonie, [contactez votre scolarité](#) pour connaître les modalités de retrait de votre diplôme.

Cérémonie des docteurs | de 17h00 à 18h30, 1^{er} étage, auditorium 450

Vous serez invité-e-s à monter sur scène pour la remise des médailles. Quatre groupes seront formés selon les pôles suivantes : Humanités, Sociétés, Santé, Sciences et Technologies ; votre pôle vous sera précisé à votre arrivée à l'accueil.

Quand votre groupe est appelé, montez sur scène par l'escalier de gauche, dirigez-vous vers les intervenants et la table des médailles. Vous descendrez par l'escalier de droite pour regagner votre place.

Si vous choisissez de monter sur scène en portant votre toque, le pompon doit être placé sur la droite de votre toque puis basculé vers la gauche une fois la médaille reçue.

À la fin de la cérémonie, vous serez invité-es à remonter sur scène pour la photo finale de la promotion. Placez-vous sur l'estrade, en commençant par occuper le fond et mettez votre toque (pompon à gauche). Au signal du photographe, lancez votre toque.

Bornes photo | accessibles de 16h à 17h puis de 18h30 à 19h30 dans l'espace mezzanine, elles vous permettront de repartir avec votre photo souvenir !

Bonne cérémonie ! Et Félicitations !



Cérémonie des docteurs

Lundi 18 mars 2024
La Cité des Congrès de Nantes

Reception of graduates | 16:00, 1st floor

Diploma collection | 16:00 – 17:00

Methods of withdrawal on D-Day:

- in person, upon presentation of an identity document
- by proxy and upon presentation of the completed attached form, a copy of the identity document of the graduate and that of the person collecting the diploma.
Without these 3 documents, the diploma will not be issued.

If you cannot attend the ceremony, [contact your school](#) to find out how to collect your diploma.

Ceremony | from 17:00 to 18:30, 1st floor, auditorium 450

You will be invited to go on stage for the medal ceremony. 4 groups will be formed according to the following themes: *Humanités, Sociétés, Santé, Sciences et Technologies*. Your theme will be specified to you at the reception.

When your group is called, go up on stage by the stairs on the left, go to the speakers and the medal table. You will go down the stairs on the right to return to your seat.

If you choose to go on stage wearing your hat, the pompom must be placed on the right of your hat and then tilted to the left once the medal is received.

At the end of the ceremony, you will be invited on the stage for the traditional final photo of the promotion. Go on the stage from the back and put your graduation cap on your head (tassel on the left side). When the photographer will ask you, throw your graduation cap in the air.

Photocall | from 16:00 to 17:00, then from 18:30 to 19:30. You can be photographed alone or with your friends and family.

Enjoy the ceremony !